



GRAVEL. DRIFT. NEVER LIFT



AUSTRIA  
MOTORSPORT

## NENNBESTÄTIGUNG / ENTRY CONFIRMATION 2019

Sehr geehrter Teilnehmer / dear competitor,

wir bestätigen den Erhalt Ihrer Nennung zur Rallye W4 2019 und haben diese vorbehaltlich des Nenngeldeinganges angenommen.

*we are happy to confirm your entry for the RALLYE W4 2019 subject to confirmation of receipt of payment of the entry fee.*

Die Ihnen zugeteilte Startnummer finden Sie ab 06.11.2019 / 18:00 Uhr in der Teilnehmerliste online auf der Homepage unter [www.rallyew4.at](http://www.rallyew4.at).

*You will find your competition number online from the 06/11/2019 18:00 hrs under [www.rallyew4.at](http://www.rallyew4.at)*

Anmerkung: Die Startnummer entspricht nicht unbedingt der Startreihenfolge. Anpassungen können vom Rallyeleiter vor dem Start erfolgen.

*Note: The start number is not necessarily the starting order. Adjustments can be made by the clerk of the course before the start.*

**ROADBOOK AUSGABE / ROADBOOK ISSUED / Rallye HQ**  
Skoda Autohaus Waldviertel, Im Gewerbepark 2-4, 3580 Horn

13.11.2019 von 18.00- 20.00 Uhr

14.11.2019 von 07.30- 19:30 Uhr

Sollte das Nenngeld noch nicht einbezahlt sein, muss dieses bis spätestens 11.11.2019 am Konto des Veranstalters eingelangt sein, ansonst kann keine Roadbook Ausgabe erfolgen. Eine Barzahlung bei der Roadbook Ausgabe ist aus organisatorischen Gründen nicht möglich.

*The entry fee must be on the account of the organizer until the 11/11/2019 otherwise no road book issued. Payment at the roadbook issued is not possible!*

**Vorzulegende Dokumente bei der Roadbook Ausgabe/ needed documents at the road book issued:**

Zahlungsnachweis Nenngeld / paying confirmation entry fee

**vollständig ausgefülltes Formular „Besichtigungsfahrzeug“/ full filled form „RECCECAR“**

Bei der Roadbookausgabe erhalten Sie / on Road Book issuing you receive:

- Roadbook
- Besichtigungskarte / recce card
- Kleber für Besichtigungsfahrzeug / recce stickers



GRAVEL. DRIFT. NEVER LIFT



## STRECKENBESICHTIGUNG / RECCE

**Siehe Anhang II der Veranstaltungsausschreibung**  
**See appendix II of the Supplementary regulations**

Jede SP darf / kann 3x besichtigt werden / *3 times recce on each stage is allowed*

Die Besichtigung erfolgt lt. Art. 9 der Zusatzausschreibung der Veranstaltung und den geltenden AMF RSR 2019 Bestimmungen. Beachten Sie daher unbedingt die in der Ausschreibung angeführten Regeln genau. Die dem Roadbook beigelegte Besichtigungskarte ist auf Verlangen jederzeit vollständig ausgefüllt den Kontrollorganen vorzuweisen. Die Abgabe der ausgefüllten Besichtigungskarte kann in der Rallyeleitung bis spätestens 15.11.2019, 13:00 Uhr bzw. bei der Fahrerbesprechung in der MJP Arena an dem Teilnehmerverbindungsbeauftragten, zu erfolgen.

Auch 2020 möchten wir die W4 Rallye wieder organisieren. Um keine Probleme mit Anrainer zu bekommen, bitte beachtet die Geschwindigkeitsbeschränkungen während der Besichtigung bzw. auf den Verbindungsetappen hin. – Siehe auch Durchführungsbestimmung Nr. 1

*Reconnaissance according art. 9 Supplementary Regulations and the AMF RSR 2019. Please obey strictly the regulations. The „recce card“ must remain in the road book and must be filled in completely at any time for checking by recce marshals. Recce cards must be handed out after the recce, in the Rally HQ latest until 15.11. 2019, 13:00 hrs or at the drivers briefing in MJP Arena to CRO.*

*Also in 2020 we would like to organize the W4 Rally again. In order to avoid problems with neighbors, please note the speed limits during the recce and the leg. - See also bulletin no 1.*

## ADMINISTRATIVE ABNAHME / ADMINISTRATIVE CHECK, Rallye HQ

Skoda Autohaus Waldviertel, Im Gewerbepark 2-4, 3580 Horn

**Freiwillig/ Optional: 14.11.2019 13:00 – 19:30 Uhr**  
**Nach Zeitplan / accord. time schedule: 15.11.2019**

Eine unentschuldigte Verspätung bei der administrativen Abnahme führt zu einer Meldung an die Sportkommissare durch den Rallyeleiter und wird mit einer Geldstrafe in der Höhe von € 50,-- geahndet.

*Late arrival without excuse on admin.check will be reported to the Stewards by the COC and penalized with € 50,-- fine.*

### Folgende Dokumente werden überprüft:

- **Bewerber Lizenz**
- **Lizenz 1. Fahrer und 2. Fahrer**
- **Führerschein 1. Fahrer**
- **ASN Freigabe (alle ausländischen Teilnehmer)**
- **Nennformular (nicht notwendig bei online Nennung)**
- **Dokumente und Anmeldung des Rallyefahrzeuges**
- **Haftpflichtversicherung Rallyefahrzeug (grüne Karte)**
- **Einverständnis Erklärung des Fahrzeug Eigentümers (wenn 1. Fahrer nicht Besitzer ist)**
- **Media Information (ausgefüllte Information abgeben)**
- **Einzahlung der Serviceplatzkaution (Bar € 50,- bei der admin. Abnahme)**

### Documents to present:

- **Licence of competitor (if applicable)**
- **Driving licence of the driver**



GRAVEL. DRIFT. NEVER LIFT



- **FIA/ASN sporting licences 1<sup>st</sup> and 2<sup>nd</sup> driver**
- **registration paper of the car**
- **Starting permission from the ASN (if applicable)**
- **Certification of third part liability insurance (green insurance card)**
- **Waiver of vehicle owner (if applicable)**
- **Media Information (fulfilled form handed out)**
- **payment of Service deposit (cash € 50,- at the admin check)**

<b>Administrative Abnahme 15.11.2019</b>					<b>07.00 Uhr bis 10.00 Uhr</b>	
<b>Administrative Check</b>						
<b>Start-Nummer / Starting numbers</b>					<b>allocated time</b>	
1	2	3	4	5	07:00	07:15
6	7	8	9	10	07:15	07:30
11	12	14	15	16	07:30	07:45
17	18	19	20	21	07:45	08:00
22	23	24	25	26	08:00	08:15
27	28	29	30	31	08:15	08:30
32	34	35	36	37	08:30	08:45
38	39	40	41	42	08:45	09:00
43	45	46	47	48	09:00	09:15
49	50	51	52	53	09:15	09:30
54	55	56	57	58	09:30	09:45
59	60	61			09:45	10:00

**TECHNISCHE ABNAHME / SCRUTINEERING:**

ÖAMTC Horn, Prager Str. 46a, 3580 Horn

Freiwillig/ Optional:

14.11.2019 13:30 – 19:30 Uhr

Nach Zeitplan / accord. time schedule:

15.11.2019

Eine unentschuldigte Verspätung bei der technischen Abnahme führt zu einer Meldung an die Sportkommissare durch den Rallyeleiter und wird mit einer Geldstrafe in der Höhe von € 50,-- geahndet.

*Late arrival without excuse at the scrutineering will be reported to the stewards by the COC and penalized with a € 50,-- fine.*

**Folgende Dokumente sind vorzulegen:**

- **Homologationsblatt (Original)**
- **Zertifikat der Sicherheitszelle (Käfig)**
- **Technische Wagenkarte (vollständig ausgefüllt)**
- **Fahrsicherheitsausrüstungskarte (vollständig ausgefüllt)**
- **SOS/OK-Schild (DIN A4 / DIN A 3)**
- **FIA/AMF-HTP oder Anhang J (lt. AMF- Bestimmungen für Rallye Historic)**

**Documents to present:**

- **Homologationsform (original)**
- **Certificate of Rollcage**
- **Technical Car detail sheet (complete infilled)**
- **Drivers Safety Equipment sheet (complete infilled)**



GRAVEL. DRIFT. NEVER LIFT



- **SOS/OK-Plate (DIN A4 / DIN A 3)**
- **FIA/AMF-HTP or Appendix J (according to AMF- Regulations for Rallye Historic)**

<b>Technische Abnahme 15.11.2019</b>					<b>07.30 Uhr bis 11.30 Uhr</b>	
<b>Administrative Check</b>						
<b>Start-Nummer / Starting numbers</b>					<b>allocated time</b>	
1	2	3	4	5	07:30	07:50
6	7	8	9	10	07:50	08:10
11	12	14	15	16	08:10	08:30
17	18	19	20	21	08:30	08:50
22	23	24	25	26	08:50	09:10
27	28	29	30	31	09:10	09:30
32	34	35	36	37	09:30	09:50
38	39	40	41	42	09:50	10:10
43	45	46	47	48	10:10	10:30
49	50	51	52	53	10:30	10:50
54	55	56	57	58	10:50	11:10
59	60	61			11:10	11:30

#### **ZUGELASSENE REIFEN / ALLOWED TYRES:**

Zur Besichtigung sind nur handelsübliche Sommer- und Winterreifen lt. StVO erlaubt.

*For recce only commercial summer- or winter tires according to the Austrian StVo are allowed.*

#### **FAHRERBESPRECHUNG / DRIVERS BRIEFING**

MJP Racing Arena, Festzelt, 3591 Fuglau: 15.11.2019 13:00 Uhr

Fahrer und/oder Beifahrer eines Teams sind verpflichtet, daran teilzunehmen. Bei Nichtteilnahme wird durch den Rallyeleiter eine Geldstrafe von EUR 100.- verhängt. Die Anwesenheit der Teammitglieder wird durch Anwesenheitsliste per Unterschrift festgehalten.

*Driver and/or Co- Driver of a team are committed to participate. Non participation will be penalized with € 100,- fine through the COC. The presence of the team-members will be recorded with signing the presence list.*

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und wünschen Ihnen viel Erfolg bei der Rallye W4 2019

*We will be glad on your participation and wish you a successful Rallye W4 2019*

**Mit freundlichen Grüßen / Best regards**

**Organisation Team Rallye W4**